
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.": 129/2000

"Solicita iluminação pública no Bairro do Garcia,
Distrito de São João Novo."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias, visando
a iluminação pública no Bairro do Garcia, Distrito de São João Novo.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação se faz necessária em virtude do
referido Bairro contar com população considerável e o fluxo de trabalhadores rurais,
principalmente pelo sistema hidropônico, e também de estudantes, justifica por si só tal
solicitação.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 10 de
Janeiro de 2000.

Levy Vaz de Aímejda
Vereador
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INDICAÇÃO N.": 127/2000
Reiterando a Indicação n.°: 966/99

"Solicita a construção de EMEI no Jardim Ponta Porã,
Distrito de Mailasqui."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a èsta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias, junto ao
setor competente, visando a construção de uma EMEI no Jardim Ponta Porã, no local do
antigo centro comunitário que se encontra abandonado e totalmente deteriorado.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação visa atender pedido
da Sociedade Amigos de Bairros Vinhas do Sol e Mailasqui, uma vez que foi detectado
que há demanda suficiente de alunos que hoje não possuem vagas na atual EMEI.

A construção de uma EMEI no local especificado,
além de proporcionar aos filhos dos munícipes exercer o direito à Educação, resgatará o
patrimônio público que se encontra abandonado, servindo apenas para o convívio de
pessoas não muito bem intencionadas.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 10 de
Janeiro de 2000.

Levy Vaz de Almeiáa
Vereador
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Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que
se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, visando a
construção de uma EMEI no Jardim Ponta Porá, no local do antigo centro comunitário
que se encontra abandonado e totalmente deteriorado.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação visa atender
pedido da Sociedade Amigos de Bairros Vinhas do Sol e Mailasqui, uma vez que foi
detectado que há demanda suficiente de alunos que hoje não possuem vagas na atual
EMEI.

A construção de uma EMEI no local especificado,
além de proporcionar aos filhos dos munícipes exercer o direito à Educação, resgatara o
patrimônio público que se encontra abandonado, servindo apenas para o convívio de
pessoas não muito bem intencionadas.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 2 de
dezembro de 1999.

Almeida

Veréador



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.»: 126/2000
Reiterando a Indicação n.®: 984/99

"Solicita implantação de Centro Esportivo no Distrito
de São João Novo."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias, junto ao
setor competente, visando a implantação de Centro Esportivo no Distrito de São João
Novo.

JUSTIFICATIVA: Todos temos conhecimento da

participação do povo são-Joanense nos eventos esportivos do Município e Região,
principalmente na área ligada ao futebol, aliás, diga-se de passagem, sempre com
brilhantismo e empolgação contagiante, isto porque sempre houve espaço disponível para
tal fim.

Dessa forma, a implantação de um Centro Esportivo,
onde possa haver espaço disponível para a prática de Jogos como malha, bocha, skatismo,
natação e futebol do tipo "society", viabilizará o aparecimento de atletas de outras
modalidades esportivas, bem como o Distrito de São João Novo poderá sediar delegações
para os Jogos regionais deste ano.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 10 de
Janeiro de 2000.

Levy Vaz de Almeida
Verçador^
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olícita implantação de Centro Esportivo no
Distrito de São João Novo."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que
se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor conqietente, visando a
implantação de Centro ̂ portivo no Distrito de São João Novo.

JUSTIFICATIVA: Todos temos conhecimento da

participação do povo sâo-joanense nos eventos esportivos do Município e Região,
principalmente na área ligada ao futebol, aliás, diga-se de passagem, sempre com
brilhantismo e empolgação contagiante, isto porque sempre houve espaço disponível
para tal íinL

Dessa íbrma, a implantação de um Centro Esportivo,
onde possa haver espaço disponível para a prática de jogos como malha, bocha,
skatismo, natação e futebol do tipo "society", viabilizará o aparecimento de atletas de
oub*as modalidades esportivas, bem como o Distrito de São João Novo poderá sediar
delegações para os jogos regionais deste ano.

Sala das Sessões, Dr. Jülio Arantes de Freitas, 13 de
dezembro de 1999.

Levy Vaz Almeida
Vereador
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mDICAÇÃO N."125/2000
Reiterando a Indicação n.®: 985/99

"Solicita a construção de uma nova unidade de
EMEI/CRECHE no Distrito de São João Novo."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias, junto ao
setor competente, visando a construção de uma nova unidade de EMEI/CRECHE em
parte remanescente do terreno onde está em fase de conclusão a nova unidade da EMEF.

JUSTIFICATIVA: A demanda de alunos para a
CRECHE/EMEI no atual prédio de São João novo é superior a sua capacidade.

Como há espaço disponível no terreno da nova
unidade da EMEF, creio ser este o momento oportuno para viabilizar tal projeto, uma vez
que além de atender as reais necessidades do ensino infantil no Distrito, o atual espaço
poderá ser utilizado pela comunidade na forma de Centro Comunitário, bem como a
implantação de um velório, haja vista que tal reivindicação vem sendo feita há muitos
anos pela comunidade são-joanense.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 10 de
Janeiro de 2000.

Levy Vaz de Almeida
Vefeador
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Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que
se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, visando a
construção de uma nova unidade de EMEI/CRECHE em parte remanescente do terreno
onde está em fase de conclusão a nova unidade daEMEF.

JUSTIFICATIVA: A demanda de alunos para a

CRECHE^EMEI no atual prédio de São João novo é superior a sua capacidade.

Como há espaço disponível no terreno da nova
unidade da EMEF, creio ser este o momento oportuno para viabilizar td projeto, uma
vez que além de atender as reais necessidades do ensino infantil no Distrito, o atual
espaço poderá ser utilizado pela comunidade na forma de Centro Comunitário, bem
como a implantação de um velório, haja vista que tal reivindicação vem sendo feita há
muitos anos pela comunidade são-joanense.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 13 de
dezembro de 1999.

Levy Vaz de Almeida
Vereador
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INDICAÇÃO N.®: 124/2000
Reiterando a Indicação n.®: 848/99

"Solicita implantação de rede de esgoto e
asfaltamento das Ruas Eugênio Benedito Pedroso e
José Lemes de Morais, Bairro Volta Grande, Distrito
de São João Novo.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias, visando
a implantação de rede para coleta de esgoto domiciliar e asfaltamento das Ruas Eugênio
Benedito Pedroso e José Lemes de Morais, Bairro Volta Grande, Distrito de São João
Novo, conforme solicitação feita através do abaixo-assinado anexo.

JUSTIFICATVA: Tal solicitação é de relevante
interesse público, uma vez que o saneamento básico daquele Bairro virá contribuir com a
diminuição dos casos de verminose que ocorre em crianças daquele local. Com relação ao
asfaltamento virá contribuir também com a saúde pública uma vez que devido ao tráfego
intenso de veículos, a concentração de poeira é muito grande, o que vem causando
doença respiratória aos moradores do local. O abaixo-assinado dos moradores do local
demonstra a preocupação com relação aos assuntos elencados acima.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 10 de
Janeiro de 2000.

Levy Vaz de Almeida
Vereador
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José Lemes de Morais, Bairro Voita Grande, Distrito
de São João Novo.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que
se digne determinar as providências necessárias, para implantação de rede para coleta de
esgoto domiciliar e asfaltamento das Ruas Eugênio Benedito Pedroso e José Lemes de
Morais, Bairro Volta Grande, Distrito de São João Novo, conforme solicitação feita
através do abaixo-assinado anexo.

JUSTIFICATVA; Tal solicitação é de relevante

interesse público, uma vez que o saneamento básico daquele Bairro virá contribuir com
a diminuição dos casos de verminose que ocorre em crianças daquele local. Com
relação ao asfaltamento virá contribuir também com a saúde pública uma vez que
devido ao tráfego intenso de veículos, a concentração de poeira é muito grande, o que
vem causando doença respiratória aos moradores do local. O abaixo-assinado dos
moradores do local demonstra a preocupação com relação aos assuntos elencados
acima.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 20 de
Setembro de 1999.

Levy^^z di Almeida
Vereador
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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SÃO ROQUE

Nós abaixo-assinados, moradores do Bairro Volta Grande, Distrito de Sâo João Noun
vimos por meio do presente solicitar de Vossa Excelência a implantação da Rede de esgoto em nosso Bairrd è
postenor pavimentação das mas Jose Leme de Morais e Eugênio Benedito Pedioso

. - . . . . , Esperamos que a presente solicitação seja atendida pois, Satam^ de meSiotras oue
virao benefiaar vanas famílias. . ae ue rneuiünas que

São Roque, 18 de Junho de 1999.
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INDICAÇÃO N." 592/2000

"Solicita ampliação de rede e colocação de
luminárias em local que especifica."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à Bandeirante Energia S.A., visando
a ampliação de rede com a colocação de 02 (dois) postes e iluminação pública em 06
(seis) postes na Alameda dos Jacarandás (antiga Rua 14), conforme "croqui" anexo.

JUSTIFICATIVA; Tal solicitação visa atender os
moradores do local, conforme antiga reivindicação.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 20 de
outubro de 2000.

w

Levy Vaz de Almeida
Vereador



C^n^yxCC^'<:\.

C)L&\

<^l(y.c^
l/Aí^

S

(p^ 'fc>£>^
Q^fosU^

(p-hà- ̂

jy\J/jÁQ^ CtOi^ ~

\^cJx\ O^
QOyyVff^"^^

.-i-—



'^â/mo/ífO' Q/^íi(/)vtcí^ia/ cia ^á/a/ncia (^i(/í<útíca de Ói^ 'Wixx^ae
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.° 587/2000

"Solicita revisão de horário e mudança de linha de
transporte coletivo em local que especifica."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

0 Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à Empresa Rápido São Roque,
visando a revisão de horário e mudança de linha de transporte coletivo, conforme
especificado abaixo:

1 - Na linha São Roque/São João Novo, alterar
horário para 12:10 hs no sentido São João Novo/São João Velho;

2 - Na linha São Roque/Itapevi, alterar itinerário,
passando pela Volta Grande, precisamente na Rua Eugênio Benedito Pedroso.

JUSTIFICATIVA: O item 1 visa atender alunos que
residem em São João Velho, em razão do atual horário atender aos alunos muito tempo
depois dos mesmos já terem terminado seu horário na escola.

O item 2 visa atender aos moradores daquele
populoso Bairro.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 16 de
outubro de 2000.

k
Levy Vaz de Almeida

Vereador
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INDICAÇÃO N." 586/2000

"Solicita ampliação do itinerário de ônibus em local
que especifica."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal ,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal seus bons oficios junto à Empresa Rápido São Roque,
visando a ampliação da linha de ônibus que atende o Planalto Verde, para fazer o ponto
final defronte ao portão da Fazenda São Domingos (Fazenda Butantã).

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação visa atender
aproximadamente uma centena de famílias que residem após a Capela Santa Antonio,
atual ponto final.

Vale lembrar que a maioria desses moradores
contam com uma linha de ônibus que liga a Fazenda Butantã ao Município de
Araçariguama, e tal facilidade no deslocamento oferecido para aquela cidade, dificulta a
vida dos moradores que queiram ter mais relacionamento com nossa cidade.

Esclareço, ainda, que foram os moradores daquele
local que sugeriram a efetivação deste pedido.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 16 de
outubro de 2000.

Levy Vaz de Almeida
Vereador
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INDICAÇÃO N.° 585/2000

"Solicita colocação de lixeiras em local que
especifica."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

D f x>r • • . Vereador que a esta subscreve, INDICA ao ExmoSenhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias
j  to ao srtor wmpetente, visando a colocação de lixeiras nas Ruas Giuseppe Garzella e

pSm Novo, de acordo com especificação dessa

. . .. ^ , JUSTIFICATIVA: Tal solicitação visa atender à

foma Sadas ™ especificadas, uma vez que as antigas lixeiras

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 16 de
outubro de 2000.

Levy Vaz de Almeida
Vereador



^â/ma/?ca Q/^(n/?t€ci/ta/ da %álâ/}tcía (^d/ú/íca de Saa V^ia(j,ae
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N." 584/2000

"Solicita colocação de abrigo de ônibus em local que
especifica."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias
junto ao setor competente, visando a colocação de abrigo de ônibus no ponto final da
linha do Planalto Verde, nas proximidades da Capela Santo Antonio.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação visa atender os
moradores da região da Capela Santo Antonio.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 16 de
outubro de 2000.

Levy'Vaz de Almeida
Vereador



_  ' Jt'- ^

CAIXA POSTAL 80 - CEP 1 8 1 80-070 - TEL. (11) 128 2488 - CNPJ 80.804 070/0001-81

INDICAÇÃO N.° 573/2000

"Solicita cobertura para a quadra da EMEF

Prof. Leonidas Antonio de Moraes do Bairro do
Saboó."

Excelentíssimo Senhor Presidente.

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senho P--feito Municipal seus bons ofícios junto ao Setor
Competente, visando a c-ostrucão de cobertura para a quadra da EMEF Prof
Leonidas Antonio de Mor—s, localizada no Bairro do Saboó.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação visa adequar a

referida escola nos mod '-s das demais existentes no Município e também
para atender reivindicaçã- '^a comunidade do Bairro do Saboo.

Sala das Sessões. Dr Júlio Arantes de Freitas,

14 de setembro de 2000.

Ú' jh'
Levy~Vãz de Almeida

Vereador



%âm.a^<a Q^ámlcí/ia/ (^ü^àãca c/^ Ó^ão^ Wl<x<^ae
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N." 553/2000

Solicita a implantação de linha de ônibus entre o
Distrito de São João Novo e o Município de
Itapevi."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à Empresa Rápido São Roque,
visando a implantação de linha de ônibus entre o Distrito de São João Novo e o
Município de Itapevi., conforme abaixo-assinado anexo.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação toma-se
necessária pois a criação da referida linha facilitará o trajeto de moradores e estudantes
do Distrito de São João Novo que trabalham e estudam nos Municípios da "Grande São
Paulo".

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 24 de
agosto de 2000.

Levy Vaz de Almeida
Vereador



A RÁPIDO SÃO ROQUE
ATT.: SR. AAAURÍCrO UMA

NÓS abaixo-assinados, moradores do Distrito de São João Novo, vimos por meio do
presente solicitar de Vossa Senhoria a implantação de uma linha de ônibus entre o nosso Distrito e o Município de
lt^3evi.

Esperamos que a presente solicitação seja atendida pois, tadlitaria o trajeto de
moradores desse distrito que trabalham nos municípios da Grande São Paulo.

São Roque, 18 de Junho de 1999.
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da (^M^àãca de (Saa Wíacj.ae
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.° 550/2000

"Solicita serviços com motoniveladora e
cascalhamento no acesso da Estrada dos

Mendes."

Ao Egrégio Plenário,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios no sentido de
executar serviços com motoniveladora e cascalhamento no acesso da Estrada
dos Mendes. Anexo croqui indicando o local.

Justificativa: O cascalhamento do trecho
próximo à Capela de Nossa Senhora dos Remédios facilitará o escoamento de
produtos produzidos na região.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
25 de agosto de 2000.

/
LevyA/az de Almeida

Vereador
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^âm.cf/í^ Q/^íwrUci^ia/ cia ^i^íâncía <^^M(í&tíca de (^ao- VR/xjfue
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 -TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.° 549/2000

"Solicita colocação de cortinas nas salas de
aula da EMEF Prof. Tibério Justo da Silva".

Ao Egrégio Plenário,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto ao Setor
Competente, no sentido de que sejam colocadas cortinas nas salas de aula da
EMEF Prof. Tibério Justo da Silva.

Justificativa; O excesso de luz nas salas de
aula, dificulta a visão dos alunos e até mesmo alguns ficam expostos
diretamente aos raios solares.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
25 de agosto de 2000.

de Almeida

Vereador



^^â/ma/?(a^ Q/fíu/?^íci^^a/ da (^m^Úü^a de (^ao- ̂ Ŝla^ae
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.° 548/2000

"Solicita instalação de orelhão comunitário na
Capela São Benedito, Estrada da Serrinha."

Ao Egrégio Plenário,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à Telefônica,
visando a instalação de orelhão comunitário na Capela São Benedito, Estrada
da Serrinha. Anexo croqui indicando o local.

Justificativa; Trata-se de local retirado do

centro do Distrito de São João Novo e por haver considerável número de
moradores no local impossibilitados, pela condição financeira, de adquirir linha
telefônica.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
25 de agosto de 2000.

■

Levy Vaz de Almeida

Vereador
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^â/ntcMca Q/f(íin^ta/da %á£â/9tcia (^dccáãca de (Soa Wia^ue
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDtCAÇÃO N.° 547/2000

"Solicita colocação de faixa de segurança para
pedestres em frente à EMEF Prof. Tibério Justo
da Silva."

Ao Egrégio Plenário,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto ao Setor
Competente, no sentido de que seja colocada faixa de segurança para
pedestres em frente à EMEF "Prof. Tibério Justo da Silva" e também verificar a
possibilidade de destacar Guarda Municipal para acompanhar os horários de
entrada e saída de alunos da referida escola.

Justificativa: O local é objeto de fluxo intenso e
pesado de veículos, causando grande transtorno aos alunos e pais de alunos
no acesso à escola e na saída das aulas.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
25 de agosto de 2000.

/
Lèvy/Vaz de Almeida

Vereador



Q/^ía/íúc^ialda (^df^iáííca de (^aa ̂ ^(j^ae
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 -TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.» 507/2000

"Solicita providências junto ao setor competente
para implantação de faixa de pedestre em local
adequado escolhido pelo órgão técnico competente,
em frente à Creche da EMEI de Mailasqui."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal, providências Junto ao setor competente para implantação de
faixa de pedestre em local adequado escolhido pelo órgão técnico competente, em frente
à Creche da EMEI de Mailasqui.

JUSTIFICATIVA: Tal medida se faz necessária

principalmente por questões de segurança de crianças e pessoas em geral que ali
transitam.

Temos observado que a falta da faixa de pedestres
vem criando constantemente situações de perigo naquele local.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 21 de
junho de 2000.

^ de Almeida

Vereador



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.M84/Í000

"Solicita providências junto à Sabesp visando a
ampliação da rede de água no Bairro São João
Velho, Distrito de São João Novo."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando o abaixo-assinado anexo encaminhado

a este Vereador por moradores do Baiiro Sôo João Velho, Distrito de São João Novo;

Considerando o crescimento populacional gradativo
no referido Bairro; ,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à Sabesp, visando a ampliação da
rede de ágim no Birro de São João Velho, Distrito de São João Novo, conforme
"croqui" anexo.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 05 de
junho de 2000.

Levy Vaz de Almeida
Vereador
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CAIXA POSTAL 80 • CEP 18130-970 - SP - TEL: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

'>â^nai4af

DÍDICAÇAO N.* 437/1000

"Solicita ampla reforma da Praça Takechi Ishimaru
no Distrito de Sâo JoOo Noyò."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo
• H*ntior Prefeito Municipal para que se digne determinar as providInciM necws^iM,
Junto ao eetor eompetente, v^witlo a reaUeaeOw d» «ma ampla refbrma na Praça Takeehl
Ishimaru, Distrito de Sflo João Novo, conforme segue:

•  substituir 10 bancos de cimento;
•  refazer o gramado ou substituí-lo por piso adequado, mas preservando as

plantas existentes no local;
.  estudar a possibilidade de subslitair determinadas árvores que estão

contribuindo para a deterioração da citada Praça;
• monitoração para alunos e seus pais objetivando a conservação do local; e
.  designar um responsável para tomar conta da Praça, principalmente no período

noturno.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação prende-se ao fato
de que a referida Praça encontra-se deteriorada em do tempo, bem como vem
transtbrmando em ponto de encontro de vândalos, sobretudo no período noturno.

se

Saladas Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 05 de
maio de 2000.

Levy de Almeida
Vereador
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 ■ SP ■ TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N." 435/2000

"Solicita a construção de uma pista pai a a prática de
esportes radicais no Distrito de Sao João Novo."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que os adeptos de esporte radical no
Distrito de Sao João Novo nfto contam com local adequado para a prática desse esporte;

Considerando o perigo a que os esportistas se
expõem em locais perigosos, colocando-se em risco de acidentes indesejáveis.

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias,
junto ao setor competente, visando a construção de uma pista para a prática de esportes
radicais no Distrito de São João Novo em local designado por técnicos.

Como ilustração anexo cópia de artigo publicado no

Jornal da Câmara de Vereadores de Ribeirão Preto, (março/abril - 2000, página 3).

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 09 de
maio de 2000.

Levy Vaz de Almeida
Vereador
V
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Construção de pista
para esporte radicai

Os adeptos do skatismo não
têm um local seguro para a prati
ca desse esporte radical. Na falta
dessa praça, os skatislas transfor
maram a via pública — ruas e cal
çadas - em pistas para a príítica
do esporte, expondo suas vidas a
riscos inúmeros. Embora pratica
do por pessoas de ambos os se
xos e de todas as idades, a maio
ria é formada por crianças e ado
lescentes.

Preocupado com a segurança
do skatista, o vereador Jorge Pa
rada (PT) apresentou projeto de
lei que autoriza a Prefeitura a
construir uma pista para a prática
do esporte no Parque Ecológico
"Maurílio Biagi". O vereador ar
gumenta que o skatismo, como

i

-vJ

fc . ,

toda modalidade esportiva, é sau
dável desde que praticad.i Com se
gurança. Por isso ele adverte:
"Para estar seguro o atleta neces
sita não somente de equipamen
tos de segurança como capacete,
Joeiiiolras e allns, o com locai ade
quado para desenvolver essa ati
vidade esportiva".

Entendendo que a pista de
skate tirará os desportistas dos
perigos das ruas e possibilitara a
ampliação das competições, cam
peonatos e encontros regionais,
nacionais e mundiais, podendo
conciliá-ios com o período do
êxodo estudantil incorporando-os
ao calendário de eventos na cida
de, o projeto foi aprovado pela
Câmara.
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CAIXA POSTAL 90 - CEP 10190-970 - SP - TEUl (011) 429-2499 - C.(3.C. 90.904.079/0001-91

INDICAÇAO N." 434/2000

"Solicita a criação do Conselho Municipal dos
Amigos das Praças Públicas."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a participação da comunidade em
• projetos públicos de interesse geral é de suma importância;

Considerando a necessidade de resgatar o interesse

da coraonidado em freqüentar aa praças públicas que. por fidla de segurança e outros
atrativos tirou dos sSo-roquenses o hábito de freqüentar esses logradouro^

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao bxmo
Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências "ecessái i^,
junto ao setor competente, visando a criação Conselho Mumc^^^^^
Praças Públicas encairegado de coordenar eventos com o objetivo de reativar esses
logradouros públicos, pois muitos recursos financeiros do erário são utilizados sem que
esses locais seiam convenientemente utilizados.esses locais sejam ilustrando a indicação. Junto cópia de Artigo do

Jornal da Câmara de Vereadores de Ribeiião Preto, (de março/abril 2000, pagina 5).

Saladas Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 09 de
maio de 2000.

Levy Vaz de Almeida
Verea((^r



Março/abril de 2000 Jornal da

Projetos

Proposto Conselho Municipal dos
Amigos das Praças Públicas

Um projeto inédito de autoria do vereador Gasparini
Jiinior (PTB) está lançando a idéia da instituição de um
Conselho Municipal dos Amigos das Praças Públicas
(Comapp). a ser regulamentado pelo prefeito Luiz Rober
to Jábali.

Formado por membros das secretarias municipais de
Cultura. Cidadania e Desenvolvimento Social, Educação
e Saúde, associações de moradores e outras personalida
des, o conselho trabalharia na manutenção das praças e na
formulação de eventos e atividades de lazer, esporte e cul
tural, buscando melhorar a qualidade de vida dos morado
res. principalmente, dos bairros da periferia.

Também trabalharia junto aos organismos policiais bus
cando aumentar a tranqüilidade e a segurança nas praças
públicas, para depois tentar recriar o hábito do "passeio"
nas praças públicas, tirando os moradores de suas casas e
ampliando as opções de lazer e cultura, diz Casparini.
No artigo 4 ". Casparini assim define as atribuições do

conselho: defesa, manutenção e preservação das praças
públicas conforme às legislações ambientais e outras; in
centivar e promover exposições, atividades artístico-cul-
turais. como música, folclore e teatro, entre outras ativida

des a serem definidas pelo Comapp.



POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81CAIXA

INDICAÇÃO N." 430/2000
Reiterando a Indicação n." 800/99

"Solicita, junto à Empresa Bandeirante de Energia -
EBE, o levantamento técnico e o respectivo
orçamento objetivando a iluminação pública das
Ruas Giuseppe Primiani e Alberto Silva
Albuquerque no loteamento Vinhas do Sol, Distrito
de Mailasqui."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o loteamento Vinhas do Sol,
localizado no Distrito de Mailasqui, se encontra densamente povoado;

Considerando que a maior parte de suas ruas não

conta com iluminação pública, o que aumenta os riscos à segurança dos que ali residem;

O Vereador que a esta subscreve INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal pai-a que se digne oficiar à Empresa Bandeirante de Energia
- EBE, visando a realização de levantamento técnico e o respectivo orçamento no
sentido'de dotar as Ruas Giuseppe Primiani e Alberto Silva Albuquerque de iluminação
pública, conforme indicado no "croqui" anexo.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Ai antes de Freitas, 08 de
maio de 2000.

Levy Vãz dè Almeida
Vereadqi^
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CA\fÀHA DE VKREADOHES DA KSTANCIÁ TllHÍSTiCA DE
SÃO noovE
AC JOSE CARLOS liAHOSIA (iAU( 'LI l^RESIDiXit

* t

/Í/H^w enlre^^ítnio.s um nuípcumcnlo do hairro I inhos do Soidisliito </<'
MaiUisque, o seu Icor t' de um levamamenío dos postes que se eueonli um com toda ,t
iujhi esífutufo pm-a a colocacdo das lumiuái ias, tvitn idicaeào essa que jã se jaz em
tempo, pois os moi-adoivs se eueoiiliam em completa eseui idao,oeasiouaudo uma
preoctqnícão por paute, dos moradores em relacdo da seyqirauea,prmapalmeute lUis
criaucas que re.totvam da escola à noite. Os pontos vermelhos determinam aonde
eslão distrihuidos os postes em suas referidas rttas.Vor ser esta reiuvidicacào
enqitdrada em uma (pieslào de segurança piihlica.hetu poiupie o st. I ''í imssa
cidade sr. Kfatte.u N.Oodinho já se protmnciou através do Oficio (d' n.:^2s hO cm
28.06.99 (pie verificaria o local e tentaria melhorar a situacao ile acòrdo com seus
recursos disponíveis, pedimos à l o.^sa líxceleneia que acate e.ste documento em
carater de emerp.encia.

(\'rtos de sua compreensão, desde já (tpradecemos iles()edind(f-nos loui
elevados protestos de estima.

Sã(j Ro(pie, léj de . ^999.

hernandoTÍÃOliveira- 7j6.889
Represetiiante da ('omis.são Organi-zadora e
l' i,realizadora do Rairro I inhas do Sol
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CA«A POSTAL 80 - CEP 18180-070 - SP - TEL.: (011) 428-«88 - C.O.C. 60.804.070/0001-81

INDICAÇÃO N.» 418/2000

"Solicita a extensão da linha de ônibus da Estrada da
Ponte Lavrada até à Capela do Cepo."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exnio
«ípnhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à Viação Rápido São Roque, visando

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação visa atender
reivindicsçso de olunoe e professores ds EMEF Copeis do Cepo. bem como de
moradores do referido local.

Sala das Sessões, Dr. Jülio Arantes de Freitas, 05 de
maio de 2000.

Levy \^de Almeida
Vereador
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.» 427/2000

"Solicita iluminação pública no Bairro da Volta
Grande, Distrito de São João Novo."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à Empresa Bandeirante de Energia -
EBE, visando a instalação de 08 (oito) luminárias na Estrada do Campo da SAB Volta
Grande, apaifir do último poste existente com luminária, conforme "croqui" anexo.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação justifica-se devido
àquela Estrada contar somente com um trecho iluminado, justamente no local que não
atende a todos os munícipes que residem além do campo de futebol.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 04 de
maio de 2000.

Lev;^az de Almeida
Vereador

L
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.'387/2000

"Solicita saA^iços de motoniveladora e
cascalhamento na Estrada da Capela do Cepo,
Distrito de Mailasqui."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias,
junto ao setor conqietente, visando a execução dos serviços de motoniveladora e
cascalhamento na Estrada da Capela do Cepo, em todo seu trecho, ou seja, desde a Rua
Jorge Araújo, Distrito de Mailasqui, até à Estrada da Aeronáutica, Alto da Serra

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação prende-se ao fato
de que quase toda a extensão da referida estrada encontra-se intransitável.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 14 de
abril de 2000.

Levy Vaz de Almeida
Veheader



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.» 386/2000

"Solicita serviços de motoniveladora e
cascalhamento na Estrada dos Pessegueiros, Bairro
Gabriel PÍ2a."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias,
junto ao setor competente, visando a execução dos serviços de motoniveladora e
cascalhamento na Estrada dos Pessegueiros, Baiiro Gabriel Piza

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação prende-se ao fato
de que determinado trecho encontra-se em péssimas condições para o tráfego de
veículos.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 14 de
abril de 2000.

Levy vaz de Almeida
Vergador'

00&
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

rNI)ÍCACy\í) N.''345/20«0

"Solicifa prolongamento de rede de ágna potável na
Estrada da Riuichai ia, Bairro Ooianã."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta snl)screve, INDK.VV ao Exmo.

Senhor Prefeito Municipal paiB que se digne deterniimu- as providências necessáiias
junto ao setor competente, visando o prolongamento de rede de água potável na Estrada
da Ranchaiãa, Baiiro Goianã, conforme protocolo Sabesp n.*^ 478/00, datado de
25/01/2000.

JUSTIFICATIVA; Tal solicitação visa atender a
váiáas famílias que residem no local, uma vez que a rede principal está próxima á rua
acima citada

Sala das SessOes, Dr. Júlio Ai antes de Freitas, 27 de
mai ço de 2000.

Levy Vaz dei Almeida
Vereí\^or
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N." 343/2000

iolicita reforma da quadra poliespottiva da EMEF
'Roque Verani".

Exiiio. Senhor Presidenle da Câinaia Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exino.
Senhor Prefeito Municipal para que se digne detenniníir a.s providências necessáiias
junto ao setor competente, visando a reforma da quadi a poliespoitiva da EMEF "Roque
Verani", nos moldes das quadj'as já reformadas e que estão sendo inaugui'adas em todas
as escolas.

JTJSITI^ICATIVA; i\ solicitação é extremamente
oportuna, uma vez que a EMEF "Roque Verani" lòi a última escola municipalizada até o
momento e a mesma não conta com este importante benefício, e tal refonna é importante
não só para os alunos daquela escola, bem como pai a toda a comunidade da Vila Aguiai"
que não conta com um espaço esportivo de domínio público, para a [irática do lazer
coletivo.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 27 de
niai ço de 2000.

I^èvvvaz deNMmeida
Vereador

V
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.* 231/2000

"Solicita a colocação de luminárias na Rua
Reginaldo Vaz Coelho, Bairro Volta Grande,
Distrito de São João Novo/'

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à Empresa Bandeirante de Energia -
EBE, visando a colocação de luminárias na Rua Reginaldo Vaz Coelho, Bairro Volta
Grande, Distrito de São João Novo, conforme "croqui" anexo fornecido pela referida
Empresa

JUSTIFICATIVA; A falta de iluminação pública
naquela rua há muito tempo vem trazendo transtornos aos moradores do local, uma vez
que o local está densamente povoado. Trata-se de antiga reivindicação dos moradores
que se manifestam através da Sociedade Amigos do Bairro da Volta Grande.

Sala das SessOes, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 04 de
fevereiro de 2000.

Levy Vaz de Almçida
Vereador
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.» 230/2000

"Soiicíta o emplacamento de logradouros públicos
em locai que especifica"

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias,
junto ao setor competente, visando a emplacamento dos logradouros públicos abaixo
relacionados:

Rua Miguel Hernaiides, Vila BelJo, Lei 2.047/92, de 26/05/92, Disb ito de Sao
João Novo.

Rua Cassaiiha, Vila Bello, Lei ti.^ 2.047/92, de 26/05/92, Distrito de Sao João Novo.
Rua José Bello, Vila Bello, Lei n.° 2.047/92, de 26/05/92, Distrito de São João
Novo.

Rua Eugênio Benedito Pedroso, Volta Grande, Lei n." 2.467/98, de 07/10/98,
Distrito de São João Novo.

Rua José Lemes de Morais, Volta Grande, Lei n.° 2.369/97, de 16/05/97, Distrito de
São João Novo.

Esü ada Juvenal Rocha, Volta Grande, Lei n."* 2.504/99, de 25/03/99, Disb ito de São
.Toão Novo.

Estrada dos Canno^, Lei n.^ 2.505, de 25/03./99, Distrito de Mailasqui.

JUSTIFICATIVA: O eniplacaniento das referidas
vias proporcionará acs Órgâo.s Públicos e Prestadores de Serviços Públicos fácil
locali.-ação das mesma uma vez que nas reclamações dos moradores está demonstrado
que a íalta de placas d > identificação das relêridas mas vem trazendo sérios problemas
relacionados com o rec ebimeiito de serviços, tais como ligações de água, esgoto, linlia.s
telefônica.^, energia elcbica, etc.

Sala das Sessões, Dr. Júlio AiaJites de iVeita-s, 03 de
fevereiro de 2000.

Levscy^de Almeida
VeiVadoi-

V
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PAULIWO PEIÍEIRA, Pveiividentta da ̂ CSníara
Municipal da Eatãncia Turística da São Roqua,
no uso dv*s atvibuiçoeiH saa ih«5
ronfaridas, aiii aspacial o art. 6L,
parsiqvaíos 3? o 7? da Lai Orgânica do
Município, sanciona a proiriulga a sagüinta:

Ari. .1." •■•• Passam a t:ar a denominac-ão de ki.ta
I Hiqual Harnandas (conhacidã Por Rua São Josá), Rua 'j'José r.e;i :ia (conhecida por Rua Bello) , as y:i.as lübl.y..aslocal i -ioMi cs antva a Rua João Mataus da liar vos a Lstvada da lav r ei:. íL.rocabana'; no ;i ot. eamenio denominado V:i ia Beilo, con l orme croqu:..
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Cama. a Hurcicipa;!. da Estância Turística de
São Roqcu;! , Re', da maio da i99R. .
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PREFEITURA DA ESTÂNCIA
T U R í S T I Q-A DE SÃO ROQUE
E S TA DO D E S AO P A U L OD  E

IL H II INP
De 16 de maio de 1997.

(Do Vereador Levy Vaz de Almeida-PSDB)

j  denominação de rua no Bairro de VoltaGrande, Diatxito de Sfio João Novo, em São Roque.

da VmtAnM» rn. ̂  NOLASCO GÓdINHO, Prefeito
legais, de São Roque, no uso de suas atribuições
1? • r« . . 1"® a Câmara Municinal da^^stanaa Tunshca de São Roque decreta e ele promulga a seguinte

• ifí*

Stráda dn AU„ d c V ^ trecho da estrada conliecida como
óidbus e rL p d A®""'- «ntre as ruas conhecidas como rua dos
Nwo nas^r d ® no Bairro de Volta Grande, Ulalrllo de São JoãoNovo, passa a denominar-se Rua José Lemes de Morais.

'a • ' . ^ setor competente da Prefeitura nmvidenciara o emplacamento do citado logradouro público, conforme croqui que
jica fazendo parte integra nte desta lei. ^ ̂

nwr t- 1 • ^ despesas decorrentes cora a execução da|resente lei, correrão por conta da dotação própria do orçamento vigente.
í  d"- Esta lei entrará era vigor na date da qh»publicação, revogadas as disposições era contrário

PREFEITUIIA DA ES'MNCIA TUKlSTlCA DE S. KOQUE, 16/05/97.
r. j
f -V *
R-' •■'HFí

5
M
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a- '^1'^^NED NOLASCO GODlNHO
him PHEFEILOPUBLICADA AOS 10/05/97, NO GAIllNETE DO PllEFElTO.
jSanciono a presente Lei
|A0 ROQüR 16/MA10/1í'97
QW ;■ c ^

IFANEU NOIjASCO GOÍíÍNHO
'  PREPEITO

SESoÀO ORDINÁRIA DE 13/05/97

. . 1.1.,
cVÍl
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âftSs/ prefeitura da estância
turística de são roque
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LEI N« 2.467 ̂
De 07 de outubro de 1.998

(Projeto de Lei n." 18/98-L, de 09/09/98, do
Vereador Levy Vaz de Almeida)

"Dá denominação de Rua Eugênio Benedito
Pedroso a via pública atualmente conhecida como Volta Grande
ou Rua do ônibus, no Bairro Volta Grande, Distrito de São João
Novo, Município de São Roque."

EFANEU _ NOLASCO GODiNHO, Prefeito da
Estância Turística de São Roque, no uso de suas atribuições
legais,

Faz saber que a Câmara Municipal de São Roque
decreta e ele promulga a seguinte lei;

Art. r - Fica denominada Rua EUGÊNIO BENEDITO PEDROSO a via pública
atualmente conhecida como "Volta Grande" ou "Rua do ônibus", que se inicia na Rodovia Enq"
Rena Benedito Silva, km. 52, no Bairro conhecido como Volta Grande, no Distrito de São João
Novo.

^ setor competente da Prefeitura providenciará o emplacamento da citada viapublica, conforme "croqui" em anexo, que fica fazendo parte Integrante desta Lei.

Art. 3 - As despesas decorrentes com a execução da presente,Lei correrão por conta de
dotação própria do orçamento vigente.

Art- - Esta lei entra em vigor na data da sua publicação, revogadas as disposições em
contrario. *

PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE S. ROQUE, 07/10/98.

EFANEU NOI_ASCO GODINHO

PREFEITO

f'ubiicada aos 07 de outubro de 1 990, no Gabinete do Prefeito.
Aprovada aos 29 de Setembro de 1.996, na 31 • Sessáo Ordinária.

Sanciono a presente Lei
São Roque. 07 de outubro de 1 990.

EFANEU NOLASCO GODINHO

PREFEITO
/rnn -
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ãSTaCA DE SAQ ROQUE
E S TADO D E S ÃO PA U L O

IMIOJETO DE LEI N."; 14/99^1,-^ l>E I l/fi:V99
(Do Veicailor Lcvy Vaz <Jc Almeida - l'SDU) '

Auló^rnlb M •: dc 24/0.1/99

Llil N". do, /....<!? /...f.?.'.?

( Projeto de Lei n.»: 14/99-t., dc 1 1/03/99, de niitoria
do Vereador Lcvy Vaz de Ainieida - 1\SDB).

"Dá denominação de "listrada Juvenal Koclia" a via
pública conliecida como Estrada do Crxizcíro ou
Estrada da Parada, (Kni52), localizada no Distrito de
Silo Joflo Novo."

EPAINEIJ NOLASCO GODINNO, Proroito da
Estância Turística de Sâo Uoque, no uso dc suas
alribiiiçOcs legais,

1'nz saber (lue a CTimaia Municipal da Estância
turística de Sâo koquc decreta c cie pionuilga a
seguinte lei;

,  I" - A via pública conhecida como Estrada do
Cluzeiiü ou Estrada da Paiada (Km 52), que se inicia na itodovia liiig." Renc Itcncdilo
Silva e termina na Hslrnda do Santo Antonlo ou Estrada <lo Moiiilu», localizada no llaliro
de Volta Grande, Distrito de SSo Jo3o Novo, passa a dcnominar-sc ''Estrada Juvenal
RücIir".

Art. T - O competente .setor da Prcieiluia
providenciaiá o cmplacamento do citado logradouro público conlbimc "cioqui" (|ue fica
fazendo parte integrante desta Lei.

Al I..3" - As despesas decrrrrcitles com a c.xccuçAo da
presente Lei correrão por conta de dotação própria do orçamento vigente

Ali. 4" - l',sla Lei ciitiH ciii vigor na data dc sua
publlcflçaü, revogadas as disposições eiii conlrário,

PPAA/EU NÚLASCÚ 0OOIMIO
PREFEITO

Apazjuoda. Í3/03/1999, na 8^ Sej,6Ío Of,xllnãA-ia.

PubUjMia aoA 2Bt03tl999, no GabínUa do P/ieáeXío.

SMCIONO A PRLSEWTE l EI.
São Roque., 25/03//999.

EFAfJEÜ WLASCO GOVINHÕ
PKEFeiJO
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804

Biografia

O Sr. Juvenal Rocha nasceu no Distrito de São João

Novo, em São Roque em 06 de agosto de 1925, Filho de Antonio Rocha e Zeferina
Linda Carvalho, juntamente com seus sete irmãos, família de tradicionais agricultores de
São João Novo.

Casado com Dona Maria das Santos Rocha, tiveram
seis filhos e destes, quatorze netos.

O Sr. Juvenal Rocha ao atingir idade passou a
trabalhar como motorista de caminhão que além de ser peça importante no transporte dos
produtos gerados pelo Distrito, auxiliava no transporte de pessoas que se deslocavam de
São João Novo, para as festas em Pirapora do Bom Jesus e São Roque; fazia também
eom seu eaminhão transportes Amerárlos para os cidadão são-Joanense.

Faleceu em 18 de março de 1996.

São Roque, 11 de Março de 1999.

Levy Vazxie lAImeida
Vereador
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TURÍSTICA DE SÃO ROQUE
—  —

-ijrC E S TA D O D E S ÃO P A U L

fl. Ck

o no

DIVISÃO DE ARQUITETURA E URBANIISMO

CERTIDÃO M" 0260/9?

CERTIEICO Q pedido de pessoe friferessedo (]ue, e vfe públlce conhecido

comó Esfredo do Cfuzeiro ou Esfrodo do Porodo (KtnS2), locelizodo no Boirro de

Voitg G^onde, DísfHfo^eNSfio Jo9o Movo, não possui denomineceo oficigi. O

referido é verdede. ^ (Hermes Treíies de S/iveJ, dígíieí e providenciei

e impressão. Eu Teixeire de Cerveliio), Ciiefe de Divisão

de Arquifehire e Urbenisino, certifiquei eos dezesseis dies do mês de dezembro

do eno de um mii novecenlos e riovgnfe e oifo. = . = . = . = . = . = . = . = . = .

V''



PREFEITURA DA _ESTÂNCIA
TURÍSTICA DE SÃO ROQUE
E S TADO D E S ÃO PAU L O

IMIOJIOIO l>IC I.VA IN.": 15/99-L- l>IC H/03/99
(Do Vereador Levy Vaz de Almeida - PSDIÍ)

AutóBi alo " '1"=

LEI N°. de, /...OA /...1.9.9.9

( Projelo de Lcl n.": 15/99-L, de 11/03/99, de niHoiia
do Vereador Lcvy Vaz dc Almeida — PSDU).

"Dá dcnomiiiaçáo de "listrada dos Caímos à via
pública coiiliccida como Estrada Alpina ou Estrada
do Santo Aiitonio ou mesmo Estrada dos Caímos,
localizada no Distrito de Mailns(|ui."

EFAINEU NOLASCO CODINHO, l'rcreito da
Esirmcia Turística dc Sao Ro(iiic. no uso de .suas
alribuivões legais,

I-a/, saber (|uc a Câmara Municipal da líslância
ruríslica dc Sao Ko(|uc dccrcla e ele pronuilga a
seguinte lei:

Ait. I" - A via pública conhecida como Estrada
AIninn ou Uslrml.l (Io Salilo Anluuio uii uicsliio lislnida .U« Cnrmus scir. salda. i|uo
h,idr,rLtuada do Sanlo Anlona., UisUilu dc Madas.,,,,. ,-a,.,„ adciio.uu.ar-so' ICsliadado.s Caímos^. ̂ ^ „.mpclcldc sclor da 1'icíciUaa

piovidcuciará o cn,placa,nculo do cilado lo(5.adou,u público co..ro„„o "cocp.i" ,|,io l.ca
ra.o„do pa,lo iulcB,aulc desta Ui.

picsciilc Ui cor ,c ão por coiila dc dolavSo prúpiia do oi çamciUo vigculc.
/Vil. d" - Esla Eci cnira em vigoi na dala de sua

publicavão, rcvogailas as disposições cm conl^lo. ^

CIAWCU NOIASCO GOVINHO
Fnüum

Aprovada ao& 15l0il\999, na 69 SeJ>6ão OMtãAÃa.
FubUcada aoó 25/03/1999, no GalUneXe. do P/reáeLfo

SANCIONO A FRLSÍNTC LEI.
São Roque, 25/03/1999.

CFANEU NOLASCO GOPINIIO
FRcrcno
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Biografia

/

v"zinh« „ sua, aumentando aasim o pILS"'''" """ ° '^' «" ""l-Wndo tem,

Cnno. i .«,. „,n.., „..._ ..nXrúLtto " "•'" AntÕúrSoí sS
«= Se,em,™ de , P7d, aa terras ™

Mana Canno Bravo 4 ̂7 ''erdeiros;
MsefinaCannoAguas -4 67^Eliza Canno Crespi . 4 57 u
CrislmaCaimo Silva -4 67 He
Bened,ca Canno Lopes-4.67 He
Rosalnia Fonseca Canno-4 67 HeManoel Canno a ú
Koque Canno "'f "■=
Joaquim Canno -4 6711
Anionio Pinto Águas -4.67 He

p™ros'moradõres 7' "'"o» Po^o^s' fotLrgindo-.. . „ ss;:.T.r..i£

ITcaenledala. dos nomes n3o foram registrados até a

S«" Roque. II de Março de 1999

Levy vízV Almeida
Vereaqon



DIVISÃO DE ARQUITETURA E URBAMI2M0

CÊRTIDAO N.* OOZS/99

CERTfPfCO 4 poiltdo do pBsso9 fnfefossQdQ (fua^

4 vf4 [)úbl/e4 corihecííÍ4 como Esfr4d4 Al|»/n4 ou Esfr4cf4 dos C4ririos, loeolízodo

no Dlshlto de M4fl45que, nqo |»ogfiuf dcnomfneclo oficiei. O tefgtldo é verdede.

Aceussí MogueM, dlgltBÍ e ptovídBticlQl 4

/í^^p^esfi9o. Eu TBlxQÍtB de CBtvBlho)/ C/iefe de D/Ws4o

de Arqu/feíure e Urben/smo, coM/f/que/ eoe v/níg q c/rjco d/ee do rnês do lene/ro

do ano de um m/l novocenfos e novonfe g nove. = . = . = . = . = . = . = . =


